

株式会社アイ・アンド・プラス BloomField事業部について

私たち株式会社アイ・アンド・プラスは、1988年に会社設立以来セールスプロモーションの企画制作業務を中心に営んできました。2004年開催された浜名湖花博を契機にガーデンデザイン業務をスタート、花博では「集いの街」に出展したハウスメーカー様のガーデンデザインを受託。RHSJ 英国王立園芸協会日本支部 特別賞、花壇のクラス「流線の庭景」金賞、さらに第21回全国都市緑化しずおかフェアで奨励賞等、数々の賞を受賞しました。2006年、国内トップガーデナーの一人だった故玉崎弘志氏を取締役に迎え、新たなガーデニングコンテンツの開発を目的にBloomField事業部を設けました。以来、今までにない発想でベランダや室内という特殊環境を中心としたコンテナガーデニングの商品開発をはじめ、剪定ソフトの開発やガーデンをテーマとした施設などのデザイン提案を行ってきました。

2011年に特許を取得したプランティングファニーチャーは、ベランダや半屋外、さらに室内での本格的なガーデニングを可能としました。そしてこの時から、私たちにとって室内で草花を育て楽しむために「光」が大きな課題となりました。以来、私たちは長年その課題を解決するために試行錯誤してきましたが、2018年に静岡大学工学部教授等を歴任された光の専門家の神藤正士先生と出会うことが出来、令和3年に浜松市の補助金事業の採択を受けて2023年ついにこの課題を解決し製品として完成したのが、室内で複数の品種の花を一緒に育てることが出来るインドアプランティングシステム「ガーデンインテリア」です。このインドアプランティングシステムの光源を使い、日本盆栽協会中遠支部や浜松で70年の伝統をつなぐ盆栽園「盆栽いくま」の協力を得て実証実験を重ね商品化したのが盆栽用室内育成装置「サイリウム」です。

■BloomField 詳細

<https://www.bloomfield.jp/>

■ガーデンインテリア詳細

<https://www.bloomfield.jp/gardeninterior/>

- ・会社名/株式会社アイ・アンド・プラス
- ・所在地/〒433-8104 静岡県浜松市中央区東三方町193-3
- ・設立/昭和63年4月2日
- ・資本金/4,970万円
- ・代表者/代表取締役 井下郁夫